
Отчет главы

Добрый день, дорогие депутаты, уважаемые коллеги и гости!
Сегодня мы собрались здесь для того, чтобы подвести итоги проделанной работы в ушедшем 2019году и обсудить перечень
мероприятий на 2020 год.
 Отчеты - это не просто традиция, а жизненная необходимость, поскольку на них наглядно видно не только то, что уже сделано, но
главное, что еще нужно сделать для наших жителей. Администрация поселения - это именно тот орган власти, который решает самые
насущные, самые близкие и часто встречающиеся повседневные проблемы своих жителей. Главными задачами в работе Администрации
поселения остается исполнение полномочий в соответствии со 131   Федеральным Законом «Об общих принципах организации местного
самоуправления в Российской Федерации», Уставом поселения и другими Федеральными и областными и правовыми актами Собрания
депутатов.
Это, прежде всего:
• исполнение бюджета сельсовета;
•обеспечение бесперебойной работы учреждений образования, культуры, здравоохранения;
• благоустройство территорий населенных пунктов, развитие инфраструктуры, обеспечение жизнедеятельности поселения;
• взаимодействие с предприятиями и организациями всех форм собственности с целью укрепления и развития экономики поселения.
 
Для информирования населения о деятельности администрации поселения используется официальный сайт администрации, где
размещаются нормативные документы, информация  по благоустройству наших территорий и обо  всех мероприятиях, проводимых в
поселении. Сайт администрации всегда поддерживается в актуальном состоянии. Для обнародования нормативных правовых актов
используются информационные стенды и  нужная информация размещается в районной газете «Дмитриевский вестник».
Деятельность Администрации   сельского поселения
По регламенту администрация  сельского поселения выдает более 30 видов справок и выписок из домовых  и похозяйственных книг.  За
2019 год гражданам  выдано 1120 справок различного характера. Наибольший удельный вес занимают справки о составе семьи и лицах,
зарегистрированных  по месту жительства заявителя, которые используются для получения жилищно-коммунальных  льгот, детских
пособий, получения «материнского капитала».
 По запросам  правоохранительных органов  и других заинтересованных ведомств,  выдано 23  характеристики.
 
Нормативно-правовые акты
За  2019 год Администрацией сельского поселения было принято 143 - постановления, 19 распоряжений по личному составу, 78
распоряжения по основной деятельности.  Поступило 47 обращений граждан,  в том числе в письменном виде. Проведено 12
заседаний Собрания депутатов, на которых принято 33 Решения, на основании  которых администрация поселения
осуществляет свою основную деятельность.
 Социально-экономическое развитие  сельского поселения
Численность населения по  сельскому поселению составляет 2339 человек – это  жители нашего поселения, зарегистрированные и
постоянно проживающие на 01.01.2020 года
Демографическая ситуация за  2019 год:

родилось –    12      человек;
умерло -  31  человек;

  Демографическая ситуация в сельском поселении так же, как в целом по России, характеризуется снижением численности населения
по причине естественной и механической (миграционной) убыли населения.  Вместе с тем население сельсовета хоть и снижается, но
этот процесс незначительный, это происходит за счет пребывания граждан на временное и постоянное жительство   из отдаленных
населенных пунктов нашего района и из других регионов. Это вызвано тем, что наш сельсовет расположен в 1 км. от районного центра,
следовательно, прибывшим легче найти работу в городе, проживая у нас. И большая часть трудоспособного населения  работает в
г.Дмитриеве. В 2019  году у нас прописалось на постоянное проживание 69 человек, выбыло 47 чел.    
 
Администрацией ведется исполнение отдельных государственных полномочий в части ведения воинского учета в соответствии с
требованиями закона РФ «О воинской обязанности и военной службе» На воинском учете состоит 478 человек, из них:
        – офицера;
         - сержантов;
- граждане подлежащие призыву на военную службу – 40 человек; допризывников -  7 человек.
Воинский учет граждан запаса и граждан, подлежащих призыву на военную службу, осуществлялся на основании  плана на 2019 год,
согласованного с военным комиссариатом по Дмитриевскому району.
 
 Прежде всего, Администрация проводит большую работу по обеспечению социально- значимых объектов. В сельсовете функционируют
школа, фельдшерско-медицинские пункты, библиотеки, сельский Дом культуры, 8 объектов торговли всех форм собственности, детский
сад.
 
 Средний уровень благоустройства жилищного фонда по обеспеченности электроэнергией составляет 100%, водопроводом 87%,
сетевым газоснабжением – 90%.
     Главным финансовым инструментом для достижения стабильности социально-экономического развития поселения и показателей
эффективности, безусловно, служит бюджет. Формирование, утверждение и контроль исполнения бюджета осуществляется исходя из
налоговых доходов поселения, определённых законодательством Российской Федерации,  фактических поступлений за предыдущий год.
Бюджет сельсовета утверждается решением Собрания депутатов в конце каждого финансового года. Ежегодно бюджет публикуется в
средствах массовой информации и на официальном сайте. Также публикуется бюджет для граждан, чтобы каждый житель мог
ознакомиться с ним, внести свои предложения и замечания. В течение года вносятся изменения в бюджет. В настоящее время бюджет
утверждается на каждый  год и плановый период двух последующих годов.



 
    Бюджет   на   2019 год исполнен  Собранием депутатов     в сумме   4115,3 тысяч   рублей, из которых налоговые и неналоговые
доходы –2158, 2 тысяч рублей, в том числе собственные средства: налоги на доходы физических лиц – 172,7  тыс. руб., налоги на
имущество физических лиц – 219,8 тысяч рублей,   земельный налог – 788,7 тыс.руб, доходы от арендной платы за земельные участки –
967,5 тыс.руб. А также: безвозмездные поступления – 1957 тыс.рублей, в том числе: дотации бюджету муниципального образования –
1221,7 тыс.руб., субсидии – 546 тыс.руб, субвенции – 77,8 тысяч рублей, межбюджетные трансферты – 111,6 тыс.руб.   Это средства, 
предназначенные и израсходованные на выплату заработной платы работникам администрации и бюджетной сферы, отчисления в
налоговые и другие фонды.  Распределение расходов бюджета следующее: всего расходов – 4508 тыс.руб., в том числе:
 функционирование высшего должностного лица и местной администрации, и другие общегосударственные расходы, а также
обеспечение деятельности ревизионной комиссии  – 2689,9 тыс. рублей; национальная оборона – 77, 8 тыс. руб.(ведение первичного
воинского учета), национальная экономика – 85,2 тыс. руб., ЖКХ – 339,2 тыс. руб., культура – 1293,5 тыс. руб., социальная политика –
14  тысяч и физическая культура и спорт – 2,4  тысячи, пожарная безопасность – 7 тысяч рублей. Все статьи бюджета, утвержденного
на 2019 год  полностью исполнены.
     Для устойчивого социально-экономического развития муниципального образования   разработаны и приняты 7 муниципальных
программ. Это: программа «Профилактика правонарушений», «Развитие муниципальной службы», «Защита населения и территорий от
чрезвычайных ситуаций, обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах», «Обеспечение доступным и
комфортным жильем и коммунальными услугами граждан», «Повышение эффективности работы с молодёжью, организация отдыха и
оздоровления детей, развитие физкультуры и спорта», «Развитие культуры». Также приняты долгосрочные  Программы:  комплексного
развития социальной инфраструктуры на территории муниципального образования  «Крупецкой сельсовет» Дмитриевского района
Курской  области на 2016-2039 годы» и    транспортной  инфраструктуры муниципального  образования «Крупецкой сельсовет»
Дмитриевского района  Курской области на 2016-2039 годы
 Мы активно участвуем в областной программе «Комплексное развитие сельских территорий»  с привлечением софинансирования из
местного бюджета.
 
 Работа с населением:
    Для более полного информирования населения о деятельности Администрации сельсовета проводятся  публичные слушания по
рассмотрению принимаемых Собранием депутатов и Администрацией сельсовета нормативно-правовых актов;
-                 сходы граждан по обсуждению вопросов местного значения - это благоустройство, противопожарная безопасность;
- оказание помощи ветеранам войны и труда;
-               организация мероприятий по чествованию участников войны и
труда;
-                 продолжить выплаты на рождение ребенка по 1 тысячи рублей;
-                    проведение ежегодных подворных обходов граждан по всем населенным пунктам с целью выявления нуждающихся в
социальной помощи, группы риска, пожарной безопасности;
-                       организация работы добровольных пожарных дружин для недопущения пожаров на территории муниципального
образования;
      - работа с молодежью;
      - возрождение культурных традиций и проведение культурно-массовых мероприятий на селе.
 
       Обязательным условием комфортной жизни населения является качественная деятельность жилищно-коммунального хозяйства.
Тема ЖКХ, его содержание  – одна из наиболее сложных и волнующих жителей сельсовета. Из них самым злободневным является 
водоснабжение, обеспечение жителей сельсовета чистой питьевой водой.
 
         На сегодняшний день распределительная система водоснабжения населенных пунктов   сельсовета включает в себя   17, 9 км.
водопроводных сетей, 11 водозаборов (артезианских скважин), 9 водонапорных башен.  Водоснабжение индивидуальных домов во всех
населенных пунктах обеспечивается  подведением водопровода в дома,  водоразборными колонками, а в небольших  пунктах 
установлены минискважины.     Наш сельсовет находится в 15-ти минутах от  города, и становится все более привлекательным для
переселенцев из   других мест и всем хочется жить как в городе, иметь в доме воду, коммунальные удобства. Это возлагает на нас ещё
большую ответственность.  
      В основном за пять последних лет были проведены следующие мероприятия по улучшению водоснабжения: построены новые
водопроводные сети  в    с.Крупец, д.Ладыгино, п.Нива, заменены и отремонтированы водопроводы   в п.Татарка,   д.Фокино,  в селе
Докторово – Кузнецовка, поселках  Хрулев и Гришино установлены электромеханические водозаборные установки.
    В 2019 году нами   продолжалось  решение   вопросов по обеспечению населения питьевой водой.  Особо значимых работ по
данному вопросу не осуществлялось, так как все было сделано за предыдущие годы, водопроводная сеть заменена полностью.
 Остались незначительные вопросы, которые  решаются непосредственно в рабочем порядке. В настоящее время все возникающие
неисправности нами устраняются своевременно и перебоев с водой в поселении нет.        
 Были оформлены и поставлены на учет в качестве бесхозяйных почти все объекты водоснабжения, через год мы оформим право
муниципальной собственности на них, чтобы иметь возможность участвовать в областных программах по капитальному ремонту
действующих водопроводных систем населенных пунктов. Тогда можно передать водопроводные сети  на обслуживание компетентной
организации, оттуда будут льготы населению и т.д.             
      На будущее, что необходимо сделать –  
- исполнить проект на бурение скважины  в с.Крупец.
    - произвести замену водопроводной сети протяженностью 400 м. в п.Татарка.
    - ремонт водонапорной башни и системы водоснабжения в п.Гришино.
    - заменить водонапорную башню в д.Фокино на более объемную, ремонт башни в п.Выгон-2.
   -проводить ежегодно текущий ремонт имеющихся колодцев на территории сельсовета.
 
   Наш сельсовет  почти полностью газифицирован.  Всего протяженность газовых сетей на 01 января 2020 года на территории  
сельсовета составила 24, 3 км. Газифицированы шесть  из восьми  населенных пунктов, многоквартирный жилой дом  на территории



ДЭП -97. В итоге, 90 %  населения  Крупецкого сельсовета  обеспечены газом, те кто хотел провести газ его провели, установили
газовое оборудование. Также газифицированы школа, дом культуры и административное здание сельсовета. В планах администрации
намечаем подведение газопровода в Фокинскую библиотеку, ФАПы  д.Фокино и с.Крупец.
 Главный ресурс сельского поселения - это земля. Сохранение ее плодородия и рациональное использование - залог успешного
развития поселения. И задача сельсовета - создавать условия, чтобы она приносила доходы и землепользователю, и в бюджет
поселения.  Общая площадь земель муниципального образования  сельского поселения в административных границах составляет 66,5
кв.км. Общая площадь территории Крупецкого сельсовета – 66, 5  кв.км., в том числе: леса – 196 кв.км., водоемы – 21,  - площади
земель, отведенные под застройку населенных пунктов – 24 га,.  - площади земель, отведенные под  застройку   сооружений
производственного назначения и   инженерных коммуникаций  (дороги, ЛЭП,   газопроводы, сооружения связи и т.п.)  - 6 га., 
 количество личных подсобных хозяйств – 1056 ед., площадь земель, используемых для личного подсобного хозяйства – 237 га.,
получаемый среднегодовой доход с личного подсобного хозяйства – 3586 руб. на 1 га.
 В результате большой  проделанной работы по сверке данных  с похозяйственными книгами, данными росреестра и налоговой службы
выявлено что некоторые земельные участки и домовладения не стоят на кадастровом учете, а следовательно и налог не платится.
Поэтому, нами усиленно проводится разъяснительная работа с населением об оформлении земельных участков и объектов
капитального строительства. В результате,   повысится собираемость налогов, наполняемость бюджета. В течении всего года нами
проводилась работа по выявлению должников по спискам из налоговой инспекции, проводилась с ними профилактическая работа.
Население занимается ведением личного подсобного хозяйства на начало года в поселении  более  90 хозяйств имеет подсобное
хозяйство, в которых имеется  КРС – 73  голов, в том числе коров- 62 гол., свиней 47  голов,  овец-59  гол.,  коз – 65 гол., птица всех
видов – 812 голов,   и 54 пчелосемьи.
Благоприятные погодные условия и хорошее транспортное положение создают все предпосылки для дальнейшего развития сельского
хозяйства. Поэтому в дальнейших планах администрации проводить ревизию всех земель населенных пунктов, устанавливать
собственников, принуждать их к государственной регистрации права с целью пополнения местного бюджета.
На землях сельсовета   работает   Агропромкомплектация - Курск.  На территории деревни Фокино   с 2013 года  работает 
свиноводческий  комплекс  (по доращиванию и  выращиванию откормочного поголовья). А это значит – многие наши жители
трудоустроены, имеют достойную заработную  плату.  На территории  сельсовета осуществляют свою производственную деятельность 
ОГУ «Железногорск - лес»,   ОАО «Вектор».
Одним из важнейших направлений работы в сельском поселении является благоустройство.   Благоустройство - улучшение жизни
населения, создание наиболее благоприятных и комфортных условий для проживания и здоровья человека.  Благоустройство
территорий - это системный процесс, огромный перечень работ, приведение в порядок улиц, зданий, системы освещения, озеленение
территорий, создание цветников, строительство дорог
и тротуаров, газ, вода…В целом, оно определяет качество жизни людей и культуру обустройства места жительства. Работа в данном
направлении  не из легких, но интересна. Особенно когда видишь результат этой работы. Любой человек, приезжающий в сельское
поселение, прежде всего обращает внимание на чистоту,  порядок и архитектурный вид, казалось бы мы все любим свое поселение и
хотим, чтобы в каждом населенном пункте было лучше и чище, но, к сожалению, у каждого свое понятие на решения данного вопроса.
Кто-то борется за чистоту и порядок, вкладывая свой труд и средства, а кто-то надеется, что им все обязаны и должны и продолжают
плодить мусор.
     Администрация сельсовета большое внимание уделяет вопросам благоустройства.  Ежегодно   проводится  месячник  по
благоустройству и санитарной очистке населенных пунктов. В весенний пожароопасный период  и  на протяжении всего летнего
периода производится  уборка придомовых территорий, осуществляются уничтожение сорной растительности на территории
административных зданий, предприятий и учреждений, памятных мест села, мест захоронений, чистка лесополос по автомобильной
дороге  «Тросна - Дмитриев - Калиновка»,  побелка деревьев. Ликвидируются несанкционированные  свалки  бытовых отходов в
п.Нива, с. Крупец.  
     Ежегодно, ко Дню села благодарственными письмами отмечаем лучшие домовладения.
   Самой злободневной темой наших сел является создание стихийных свалок ТБО. Ведь сколько бюджетных средств расходуется на их
ликвидацию, проверки карающих органов, Административные штрафы. Поэтому надо находить пути решения данной проблемы. Нас
ждут реформы по организации сбора мусора. В этом направлении деятельности мы взаимодействуем с Экополом.   На сегодняшний
день  установлены контейнеры в с.Крупец, п.Нива в количестве  29 штук и организован вывоз мусора указанной организацией. С 
жителями заключены договора на вывоз мусора.  Это новшество и люди начали привыкать к нему, вопрос более менее рашается.  В
  д.Фокино,   д.Ладыгино на ближайшую перспективу  планируем  установку   контейнеров для сбора мусора, предварительно
подготовив для этого площадки. Для этого необходимо провести  межевание  площадок под контейнерами.
    Оплачиваем  эту услугу, как оплачиваем свет, газ, телефон. 
   В прошлом году   начата работа по приведению в действующее состояние очистных сооружений  в п.Нива, которая более 20 лет не
откачивалась. Диалог с населением поселка  был долгим, с различными разногласиями, препонами,  но в итоге, была достигнута
договоренность, с которой согласилась большая часть населения.  А именно проведены сходы граждан, избрана инициативная группа,
начата откачка канализационного коллектора ассенизаторской техникой. Весной была  произведена   очистка коллектора  и затем
жители поселка  ежемесячно вносят плату за канализацию.
   На будущее  в планах администрации строительств  новых канализационных сетей.        
    Ежегодно  занимаемся благоустройством кладбищ, а именно ограждение кладбища в с.Крупец, д.Ладыгино, производим обкос сухой
растительности, в весенний период силами работников администрации сельсовета и её учреждений осуществляем уборку территории
около часовни, благоустраиваем территорию у входных ворот кладбища.  Согласно требованиям СанПи будем работать над оснащением
кладбищ, подведением водоснабжения, площадок для установки контейнеров для сбора мусора, установкой туалетов. Собранием
депутатов утвержден порядок создания специализированной службы по погребению. Я  думаю в дальнейшем, указанная служба будет
создана. 
 
Большое внимание уделяется  уличному освещению. На территории сельского поселения подключены 59 светильников. Полностью
освещены п.Нива, большая часть с. Крупец. В 2019 году приобретены 8  светодиодных светильников.  Мы продолжим эту работу и в
дальнейшем. Расходы бюджетных средств по уличному освещению в 2019 году составили 21,6 тысяч рублей. Наша задача – чтобы во
всех населенных пунктах было светло.  
    Важнейшим условием повышения уровня жизни сельского населения развитие деревни, стабилизации и укреплении кадров является
наличие благоустроенной дорожной сети, поддержание и приведение проезжей части дорог в нормативное состояние, обеспечивающее
безопасность дорожного движения. Протяженность автомобильных дорог общего пользования по населенным пунктам – 29,4 км., в  том
числе -   11,3 км.   грунтовые, 12, 8 км. щебневые,  5,33 км. асфальтобетонные, из них оформлено право собственности  3, 6 км. по
д.Фокино, и 1,06 км. в с.Крупец. В области дорожной деятельности  также   было сделано немало. Так за последние 3 года
осуществлялись следующие мероприятия в данном направлении:  построена дорога с твердым покрытием в д.Фокино  до социальных



объектов медпункта и библиотеки, протяженностью - 0,8 км.,  съезд в д.Ладыгино – 250 м.,  протяженностью 830 м. сделана дорога по
новой улице с.Крупец до   школы, сделана дорога с твердым покрытием до п.Гришино, протяженностью 1, 3 км., в  с.Крупец построена
автодорога с твердым покрытием протяженностью 1 км. В 2019 году наконец-то построена дорога с твердым покрытием в д.Ладыгино,
протяженностью - 2,7км.  Каждый год нами осуществлялись ямочные ремонты дорог населенных пунктов, путем засыпки кварцитом,
очистка от снежных заносов. Построен мост соединяющий д.Фокино с п.Вагон-2. В планах строительство автодороги в п.Татарка.  
  Я считаю, что совместно с Администрацией района  мы приложим  все усилия, чтобы благоустроенных дорог становилось как можно
больше.
 
 
 
 
Социально-культурная сфера:
 
   Главной целью сферы культуры является предоставление жителям возможности получения необходимых культурных благ при
обеспечении их доступности и многообразия и целенаправленное воздействие на личность для формирования определенных
положительных качеств.   Работает у нас сельский  Дом культуры, который является организатором всех мероприятий, проводимых в
нашем поселении. Нами укреплялась и укрепляется материальная база клубного учреждения: проведен хороший косметический
ремонт, от подвесных потолков до монтажа пожарной сигнализации, здание газифицировано и отрадно отметить, что наш клуб
является лучшим в районе, в котором располагается модельная библиотека.       
   В библиотеках и сельском  Доме  культуры и в дальнейшем  будут проводиться мероприятия по пропаганде здорового образа жизни,
укрепления семьи, организация досуга жителей Крупецкого сельсовета. Ежегодно в соответствии с традициями проводить массовые
мероприятия: 1 Мая, 9 Мая, Новый год, народные праздники, дни села.
 Нами построен коридор  медпункта д.Фокино, сумма расходов составила 190 тысяч рублей.  
 
 Самое важное и главное  - это люди, наши труженики, наши земляки.
      Мы стараемся всем уделять посильную помощь и поддержку.  
На территории нашего сельсовета проживают различные  группы населения, пользующиеся мерами социальной поддержки
государства. Среди них 2 участника ВО войны, 7 вдов участников, тружеников тыла – 24 чел., ветеранов труда -97, инвалидов более
150 человек.
Федеральное законодательство в сфере социальной защиты называет своими главными задачами – обеспечение вышеуказанным
группам населения равных  с другими гражданами возможностей в реализации гражданских, экономических, политических и других
прав и свобод, предусмотренных Конституцией Российской Федерации, организацию достойного образа жизни. Администрация
Крупецкого сельсовета участвует в оказании  поддержки и помощи, в решении социальных проблем всем категориям граждан  на селе,
ведется активная работа в проведении социально-значимых мероприятий. 
  Не без внимания остаются и ветераны поселения, на дне села и дне пожилых людей чествуются долгожители. Немалую работу
проделали по предоставлению жилых помещений льготным категориям граждан.  Так за прошедший период обеспечены жильем  36
семей льготных категорий граждан, пользующихся государственной поддержкой.    В настоящее время состоит на учете 1 семья, это
  инвалид с детства, данная категория пока не имеет государственной поддержки на улучшение жилищных условий. Будем надеяться
что в связи с коренными преобразованиями в политике нашего государства расшириться список категорий граждан, которые могут
получить поддержку от государства.  В минувшем году поставлена на учет 1 семья, которая работает в отрасли АПК, признанная в
качестве нуждающей в улучшении жилищных условий, и включена в программу «Комплексное развитие сельских территорий» по линии
АПК. Документы уже сданы.
 
        К новому году за счет средств местного бюджета   были приобретены 47 новогодних  подарков:   для детей от 0 до 7 лет для
    новогоднего утренника в клубе, 23 подарка  в детский садик. На эти цели выделено 14 тысяч рублей.  
  В целях пожарной безопасности и безопасности жизни населения были приобретены и установлены в многодетных семьях пожарные
извещатели, приобретенные за счет средств бюджета на сумму 7 тысяч рублей. 
 
 Мы продолжим также участвовать в областных и районных программах: Комплексное развитие сельских территорий, Народный бюджет
и другие.  
      Все вопросы местного значения будут решаться через разработку и реализацию целевых комплексных программ развития за счет
средств местного бюджета, а также бюджетных средств района и области, выделенных сельсовету на реализацию конкретных
программ.   
 Переходя к задачам на 2020  год, я вспоминаю, что часто при подведении итогов, говорят, что этот год будет сложнее предыдущего.
Хочу отметить что всегда будет сложная работа, всегда будут проблемы и трудности, но если не опускать руки, не охать и ахать по
этому поводу, а закатав рукава работать, искать нестандартные решения, находить альтернативные источники средств, раскрывать
скрытые ресурсы, то реализуются самые амбициозные идеи и проекты.  Каждый новый день – ставит новые задачи, появляются новые
проблемы, но мы не собираемся останавливаться на достигнутом. На текущий год у нас намечены  планы по актуальным для нашего
поселения вопросам, а именно:
 - оформление в собственность оставшихся объектов водоснабжения всех населенных пунктов;
В рамках областной программы «Комплексное развитие сельских территорий» намечаем :
 - строительство пешеходного тротуара в с.Крупец;
- уличное освещение населенных пунктов.
- ремонт дороги от трассы до Крупецкого кладбища;
- ремонт дороги по п.Нива и ул.Лесной
    И в заключении хочу  отметить,  мы расположены близко к районному центру, поэтому у нас сложились хорошие деловые отношения
с рядом руководителей, которые всегда в экстренных случаях приходят и оказывают посильную помощь. Это такие руководители, как
С.Д. Скрипкин, (Водоканал),  С.Е.Чумак (ОАО «Вектор»),   А.П.Петрушка (ПМК-8), Головачев А.А.(Дмитриевская служба газа).   
         Я вкратце рассказал,  что у нас сделано в прошедшем году, что делается, что планируется сделать. Как видите проблем  очень



много,  мы стараемся их реализовывать,  но  без поддержки области, района нам не справиться со многими поставленными задачами.
Работая в тесном контакте  и взаимопонимании с Администрацией района, предприятиями и организациями мы сможем решить многие
проблемы, тем самым улучшить жизнь наших людей. Хочется выразить слова благодарности Администрации района за понимание,
поддержку, помощь в решении неотложных задач поселения  и всем, кто оказывал и продолжает оказывать помощь сельской
администрации в решении различных вопросов. 
Подводя итоги 2019 года, хочется отметить, что наши села становятся все чище и краше, и это большая  заслуга ваша,   жителей наших
деревень, сел и поселков.   Мы все понимаем, что есть вопросы, которые можно решить сегодня и сейчас, а есть вопросы, которые
требуют долговременной перспективы. Мы готовы прислушиваться к советам жителей, помогать в решении насущных проблем.       
 


